

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Besançon, le 27 juillet 2017

## Pollution aux hydrocarbures du Drugeon : levée des restrictions d'usages de l'eau sur le syndicat des eaux de Dommartin

Suite aux constats de terrain de l'Agence Régionale de Santé du 26 juillet 2017 et aux résultats d'analyses montrant l'absence d'hydrocarbures dans le captage et dans le réservoir syndical, l'ARS a proposé au préfet la levée de la restriction d'usages de l'eau sur le syndicat des eaux de Dommartin.

Une surveillance quotidienne du Drugeon et du puits sera réalisée durant ces prochaines semaines et des analyses hebdomadaires seront effectuées pour s'assurer de l'absence d'impact de cet épisode de pollution sur le captage d'eau.

Contact Presse :  
William TRAVERSIER-LOUDIYI  
03 81 47 88 05  
william.traversier@ars.sante.fr

ARS de Franche-Comté, Tél. : 03 81 47 82 30  
La City, 3 avenue Louise Michel, 25044 Besançon cedex  
Site : [www.ars.franche-comte.sante.fr](http://www.ars.franche-comte.sante.fr)